



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**25 de Agosto de 2009
Resumen Colegial**



RESUMEN COLEGIAL

Nueve de cada diez abogados dicen que la Justicia está “en crisis”

JAEN

El Colegio de Abogados de Almería celebra un encuentro sobre responsabilidad civil
DIARIO JURIDICO



SEGÚN UNA ENCUESTA

Nueve de cada diez abogados dicen que la Justicia está "en crisis"

R. A. ■ JAÉN

Nuevo de cada diez abogados andaluces consideran que la Administración de Justicia padece una crisis "muy grave y profunda" y necesita una "refundación" para adaptarse a las necesidades sociales, según una encuesta realizada entre 625 letrados de la comunidad andaluza y facilitada por el Colegio de Abogados de Jaén.

La encuesta muestra, además, que el 95 por ciento de los letrados cree que es necesario un nuevo pacto de Estado sobre la Justicia "por encima de los distintos intereses partidistas o corporativos".

El sondeo ha sido realizado por Metroscopia para el Consejo General de la Abogacía Española sobre una muestra de 5.243 letrados, de los que 625 ejercen en la comunidad andaluza. Más de cien profesionales jienenses de la Abogacía participaron en la encuesta.

Según este estudio, el 88 por ciento de los abogados andaluces cree que los gobiernos "del signo que sean" muestran "más interés en controlar e influir en la Justicia que en mo-

Los letrados piensan que el sistema está "politizado" y que es necesario "refundarlo"

dernizar su funcionamiento", y un 85 por ciento entiende que el Consejo General del Poder Judicial está "tan politizado que difícilmente puede gestionar de forma eficiente e imparcial el funcionamiento de la Justicia".

En cuanto a las causas de dicha situación, los abogados opinan que los problemas de la Justicia se deben más a la forma en que está organizada que a las personas que trabajan en ella (71%), a que no están adecuadamente coordinados los organismos de los que dependen los diversos cuerpos de funcionarios (74%) y a que la Justicia ha tendido siempre a organizarse y funcionar de la forma más conveniente para jueces y juristas y no del modo en que podría ser más cercana y útil a la ciudadanía (61%).

El 82% de los letrados andaluces entiende que, a pesar de tales deficiencias, el Poder Judicial representa "la garantía última de defensa de la democracia y de las libertades".

El Consejo Andaluz de Colegios de Abogados considera que el estudio evidencia que la Abogacía institucional recoge fielmente el sentir de los letrados al denunciar "los males endémicos de la Justicia".

diariojuridico.com - Derecho y Noticias Jurídicas

Martes, 25 de Agosto de 2009

Buscar en los archivos

Busqueda rapida



- [Portada](#)
- [Noticias](#)
- [Entrevistas](#)
- [Opinión](#)
- [Lo Más...](#)
- [Abogados](#)

El Colegio de Abogados de Almería celebra un encuentro sobre responsabilidad civil

Almería acogerá en septiembre el IX Congreso nacional de la Asociación Española de Abogados Especializados en Responsabilidad Civil y Seguro, organizado por esta asociación con la colaboración, entre otros, del Colegio de Abogados de Almería.

Comparte esta noticia:

Estos iconos son de sitios de bookmarking social dónde los usuarios pueden compartir págins nuevas.





18/08/09 , Redacción | [sin comentarios](#)

El encuentro, que será celebrado en el Auditorio Maestro Padilla de la capital almeriense, tendrá lugar los días 24, 25 y 26 de septiembre y en él participarán, entre otros destacados abogados y profesionales del mundo de la Justicia, el presidente del la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional, Javier Gómez Bermúdez, el magistrado de la Sala 1ª del Tribunal Supremo o el secretario general de la Asociación, Javier López y García de la Serrana.

En la primera jornada, la Asociación Española de Abogados Especializados en Responsabilidad Civil y Seguro, celebrará su asamblea general en la sede del Colegio de Abogados de Almería, para posteriormente trasladar el resto de encuentros y ponencias al Auditorio Maestro Padilla de la ciudad, donde se inaugurará oficialmente el Congreso.

El Congreso contará con 10 ponencias en las que se analizarán temas como los medios y formas de reparación del daño.

También debatirá sobre temas como la indemnización del daño derivado de intromisiones ilegítimas en el honor personal o la responsabilidad civil derivada de los incidentes penales de familia, entre otros muchos asuntos de interés.

Comparte esta noticia:

Estos iconos son de sitios de bookmarking social dónde los usuarios pueden compartir páginas nuevas.

